

En último estreno del año

“Guerra del Pacífico” presente en Pedro de la Barra

Este fin de semana bajó el telón “Monkey”

El viernes cinco de diciembre se estrenará en el Teatro Pedro de la Barra, la obra de teatro “Pacifico” que relata parte de la guerra vivida en 1879 entre Chile, Perú y Bolivia.

El guion fue escrito por el periodista y escritor Patricio Jara y el director y actor, Alberto Olguín, quien se encuentra en medio de los preparativos del último estreno del año.

Por primera vez se trata el tema de la “Guerra del Pacífico” desde la óptica artística y aunque, está inspirada y ambientada en el hecho histórico, la ficción no deja de estar presente con una patrulla del Ejército chileno que espera durante 10 días la llegada de un batallón en la punta de un cerro, para indicarle al camino a seguir hacia Perú.

De esa manera, la temática a tratar versa sobre los miedos y dificultades de los militares, escondiendo más en su interioridad que en la fazata histórica. Con un trabajo de más de dos meses, cuenta con la participación de los actores de la compañía Pedro de la Barra: Rati Rocco, Marcelo Salinas, Ángel Lattus, Jorge González, Omar Awad, Jimena Cárceles y Teresa Ratto.

El puesto en escena estará a cargo de la diseñadora santiaguina, Paulina García y la música será responsabilidad de Fernando Alvarado y la coreografía de Karin Orellana.

DESPEDIDA

Este fin de semana se despidió de las tablas, la



Alberto Olguín, director de “Pacifico”.



La historia de la “Guerra del Pacífico” será representada en diciembre.

obra “Monkey” de la compañía “Misterix” que tocó el tema de la marginalidad juvenil y sus consecuencias. La drogadicción se presenta como un punto central de la puesta en escena, que denude la realidad de un grupo de estudiantes rebeldes que con un crudo lenguaje, mantuvieron atentos a los presentes. En la obra actuaron:

Daniel Lattus, Marcelo Salinas, Jimena Cárceles, Adriana Cárceles y Claudia



“Monkey” se despidió del Teatro Pedro de la Barra y de su público.

Otro.

El sábado 15 a las 21 horas se presenta “La Maratón”, mientras que el domingo volverá a escena a las 20 horas en el teatro Pedro de la Barra”.

Guerra del Pacífico presente en Pedro de la Barra : este fin de semana bajó el telón Monkey [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Guerra del Pacífico presente en Pedro de la Barra : este fin de semana bajó el telón Monkey [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile